



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Patrocinado por las Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos (II Zona Agrícola)

Fase final

En Llinás

LLINÁS 9
PEÑA HIERRO 0

Convengamos que, a la Peña Hierro le tocó un mal momento para visitarnos. El Llinás se ha afirmado de tal manera en esas últimas jornadas que sentimos de veras que el Torneo dé ya sus últimas boqueadas. Para quienes miden el valor de una reacción como la nuestra bajo el prisma de la fría tabla estadística les brindamos un dato que por sí sola nos ahorrará mucha polémica. En los cuatro últimos partidos cosechó el Llinás ocho puntos con un subproducto de 21 tantos a favor, habiendo encajado únicamente 3 en contra, con equipos que con anterioridad a esas cuatro jornadas nos superaban netamente en la clasificación.

Hemos creído conveniente ese corto preámbulo porque muy poco hay que decir del partido que nos ocupa. Fué un encuentro de escasa calidad, la monotonía del cual fué truncada únicamente por los destellos fugaces de los nueve tantos que consiguiera el conjunto azulgrana. Asaz elocuentemente habló, pues el marcador y aceptemos que con mayor decisión en nuestros exteriores y si los palos de la meta azul no hubiesen jugado un papel tan preponderante pudo llegarse a un tanteo de verdadero escándalo.

La Peña Hierro se nos presentó completamente desdibujada. Aún acusando —cierto es— algunas ausencias de calidad hizo una po-brísima actuación. Su débil andamiaje derrumbóse estrepitosamente cuando al medio minuto de juego Cullell de un fortísimo tiro de lejos perforara su marco. Sobre el terreno ya no existió mas que un equipo que bien poco necesitaba para anular a los descuajados y débiles intentos de los granollerenses, mientras que estos no podían ya contener aquella avalancha. Sólo uno de sus hombres atrajo la atención del público, y ello, por su violencia extremada, peligrosa e innecesaria. Un jugador que encajaría mucho mejor en un programa de lu-

cha libre que en un campo de fútbol. Hemos hablado de su defensa central.

El conjunto local actuó cohesionado y todos sus hombres rayaron a un parecido nivel. Sería injusto hacer distingos. En cuanto al señor Llorens, director del encuentro podemos catalogar de buena su actuación. No se le presentaron complicaciones tal como andó el partido.

Los tantos fueron logrados por Cullell 5, Sanz 2, Pursals y Clopés uno. Los equipos alineáronse:

Peña Hierro. — Borrell Tormo, Ventura, Cot, Sánchez, Miralles, Tormo, Solé, Penalva, Mora y Santacreu.

C. D. Llinás. — Ayats, Calvet, Cebrián, Sebastiá, Pugés, Martorell, Garriga, Pursals, Sanz, Cullell y Clopés.

B.



En Vilamajor

VILAMAJOR 2
MONTMELO 2

Con mucho calor y poco público a la hora de empezar este partido, el árbitro señor Torres alinea a los siguientes equipos.

Montmeló. — Castells, Gómez, Mora, Forns, García, Carrasco, Gallego, Llavina, Castro, Butjosa y Martínez.

Vilamajor. — García A., García M., Sauri, García, Garrigós, Pareira, Pujadas, Munté, Grau, Gálvez y Vergés.

Tuvo este partido dos fases: la primera correspondiente al primer tiempo del encuentro fué claramente favorable a los locales que nos depararon unos momentos de buen juego, jugando todas las líneas muy compenetradas, fruto de este dominio y superioridad fueron los dos tantos que subieron al marcador, por ninguno sus contrarios.

En el segundo tiempo, salieron confiados los locales y los visitantes empujados continuamente por

sus dos medios volantes se volcaron sobre la puerta local, ejerciendo su dominio durante todo este tiempo, logrando empatar un partido que ya parecía resuelto.

En resumen, un partido muy disputado y no exento de buen juego, jugado con nobleza por ambas partes.

Por los locales destacaron el defensa derecho y el delantero centro y por los visitantes, el guardameta, Mora y los medios volantes.

El arbitraje no tuvo complicaciones.

Corresponsal.

En Martorellas

MARTORELLAS 4
MONTORNES 1

El partido que han celebrado ambos equipos, ha sido a pesar del tanteo final, ha resultado disputado y jugado a fuerte tren por los dos conjuntos que han hecho disfrutar al público. En el conjunto local las líneas han respondido a un mismo nivel durante los noventa minutos y si debemos resaltar a alguien es el cuarteto Fontdevila, Terradas, Martínez y Ros, que siempre bien colocados han anulado los numerosos intentos de los delanteros del Montornés. El conjunto visitante con su actuación ha demostrado tener un excelente equipo, sobre todo por lo que respecta en la línea de los delanteros, que saben llevar el balón por bajo, que es donde radica el buen fútbol.

El primer tiempo ha terminado con el resultado de 2 a 1 aumentando con nuevos goles obra de Mes-tres y Milá en el segundo tiempo.

El árbitro señor Martínez, bien y sin complicaciones, alineando a los equipos de la siguiente forma:

Montornés. — Carreras, Campillo, Montferrer, Blanchart, Durán, Monteis, Novoa, Mas, Roura, Gual y Martínez.

Martorellas. — Fontdevila, Terradas, Martínez, Ros, Defaus I, Mañosa, Minguell, Mestres, Milá, Sellarés y Defaus II.

Corresponsal.

MOTO GUZZI
CASA MASFERRER

SEGUROS NOVELLAS